
 

 

第 ２ 回 

復 興 支 援 

東北の物産販売 

高校生プロジェクト 

 

*販売商品について* 
 



1.にこまるクッキー 

              

 

 

 

 

 

 

商品について 

にこまるクッキーは中にクルミ、クランベリーが入っていて素朴なおいしいクッキ

ーです。ぶたちゃんが入っていたらラッキー！これは福島県会津美里町限定で

す。 

 

こんな思いで作っています。 

 

被災地への食料物資は安定してきたという情報を得て、これからは被災地の

方々にクッキー作りをしていただき、それを非被災地で売ることで、わずかでも作

っていただいた方々に仕事を、利益を、還元することができないかと思いつくって

います。手を動かすこと、力を合わせて何かを作ること、みんなで集まっておしゃ

べりをすること自体も、被災者のみなさんの心を少しでもほぐし、新しい暮らしへ

の活力を生み出す源になるといいな、と思っています。 

  

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

このクッキーのスマイルのようにはやくみんなが笑顔で暮らせるよう、一緒に支

援していただければ嬉しいです。震災から２年・・・東北のために何かをしたいと思

ってくださる高校生の気持ちが嬉しいです。感謝しています。 

 

 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

このクッキーを食べて岩見沢市の市民の方々にも笑顔になって頂ければとおも

い、ひとつひとつ心を込めて作っています。福島でこれからも生きていきます。 

 

 

Ｅｔｃ.&追伸 

 チームむかごのにこまるプロジェクトでは新商品がぞくぞく出来ています！！ 

ぜひネットで検索して頂いて気になる商品がございましたらご注文ください 

 
 

福島県 

 

チームむかご 

 

３５０円 



2.塩サイダー 

 

 

 

 

 

 

商品について 

岩手県宮古市の本州最東端の重茂半島沖より汲み上げた海水から作った

塩を使っています。昔懐かしい味に仕上がりました。 

塩分濃度３％。外でのお仕事、運動の合間に塩分と糖分を一緒に補給でき

ます。熱中症対策にも好適です。 

 

 

こんな思いで作っています 

「かけあしの会」では、宮古市の仮設住宅の被災者への僅かながらも仕事を提

供し、収入を得られ働く喜び、生きがいへと繫がり希望を抱けるように、被災者

へ寄り添った愛のある経済支援を目的としています。まさに「駆け足」のごとく、

実感が沸いてくる活動をしてまいります。利益を活動資金にしています。 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

私達の地域は「陸の孤島」と言われています。すでに 2000人以上の方が移

転して、宮古を離れました。過疎化、高齢化に拍車がかかりました地域にお

いて、子供達の支援は助かります。 

2 回目と聞きましたが、細く長く伝え続けていただけますように心よりお願

いいたします。 

 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

被災、原発、過疎化、高齢化、消費税、TPPと先の真っ暗な状態ですが、遠

く離れた皆さんのお力と忘れない、伝える、続ける、見捨てないそんな気持

ちを添えて是非購入をお願いいたします。 

できる人が、出来るときに、出来ることで十分です。日本の未来にも関わる

問題と思います。一緒に考えてください。そして今は、買い支えてください。

いつか、恩返しは必ずします。 

 

Etc.＆追伸 

 毎月一品新商品発売して、震災のことを忘れられないよいうに活動してい

ます。始まった、つながりと信じて嬉しく思っています。今後ともよろしく

お願いいたします。 

 

 

岩手県 

 

復興プロジェクト 

かけあしの会 

 

１５０円 



3.塩麹 

                 

 

 

 

 

 

 

商品について 

 

塩麹は岩手産の米と、瀬戸内海産の塩を使用した発酵調味料です。            

食材の旨みを引き出し、美味しさが引き立ちます。佐々長醸造（株）は岩手

産素材を中心に、職人が、木桶を使用し昔ながらの製法でこだわりの味噌・

醤油・つゆを製造しております。 

 

 

作っている方からのメッセージ 

 

このプロジェクトに関わる高校生について 

 

いろんなことを知ってほしいと思います。 

いまだに復旧・復興の途中です。助けに来てくれたことを忘れてはいけませ

ん。できる範囲の中での少しの思い入れと、記憶を残してほしいです。 

 このプロジェクトが有意義になることを期待しています。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

復旧・復興に甘えることなく、自分たちでしかできないものを守り、造り

出していきたいと思います。今後も岩手県をよろしくお願いします。このよ

うな事柄から交流が増えるといいですね。 

 

 

 

 

 

岩手県 

 

佐々長醸造株式会社 

 

４５０円 



4.天使のしょうゆ 

                     

 

商品について 

 ｢天使のしょうゆ｣のデザインは、ヤマニのロゴを頭に頂くしょうゆ天使

が陸前高田市の海を渡り、笑顔でしょうゆを配達する構図で、｢温かい食

卓の団らんを直接届けよう｣というヤマニの理念がこめられています。 

 

こだわりのおいしさ 

 天使のしょうゆは、素材である井戸水と削り節にこだわり作られていま

す。井戸水には早池峰霊水、削り節には気仙沼のかつおとこだわられてい

ます。そのため、柔らかい口当たりでまろやかな味わいになっています。 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 若い方々に、この様な事に目を向けてもらい、復興の力になってくれ

ることに大変感謝しています。人と人とのつながりを大切に、そしてこ

ういう方々に出会うたびに、自分の努力していたことは無駄ではなかっ

たと思います。皆さんも、今いる仲間やこれから出会うであろう沢山の

人との出会いを、大切にしていってもらいたいです。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 ヤマニ醤油の売り上げの一部は、陸前高田の復興と明るい未来のため

に、ささやかながら協力させていただいています。三陸の甘みがある醤

油は、北海道の豊富な海の幸にピッタリの味です。ぜひ、お刺身につけ

てご賞味してください。 

 

Etc.＆追伸 

 ｢天使のしょうゆ｣は岩手県三陸特有の甘口タイプのお醤油です。震災

で、藏が流されたために、以前の醤油の味を復元することに苦労しまし

た。でも、自分の手で、あの味を復活させて、待っているお客様に届け

たいという思いで頑張った。縁あって、ラベルのデザインをアンパンマ

ン原作者の｢やなせたかし先生｣に手がけて頂いたことがとてもありがた

かった。震災から２年以上が経ち、風化している現実があります。被災

地はどんどん人が減り、この先１０年２０年後の事が不安になることも

ありますが、こうして関心を持って頂けることが、たくさんある被災地

と被災している方々の力になると思います。 

岩手県 

 

ヤマニ醤油株式会社 

（佐々長醸造株式会社） 

 

６５０円 
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5.気仙沼ふかひれ濃縮スープ(広東風) 

               

 

商品について 

 この気仙沼ふかひれ濃縮スープは、阿部長グループのみなさんが｢気仙

沼と言えばふかひれ。地域ブランドを絶やすわけにはいかない｣という信

念のもとに、工場の復旧作業を急ぎ、その渦中で生まれた商品です。 

 

阿部長商店が復興の足掛かりとして作りました。 

 気仙沼ホテル観洋のレストランシェフなど延べ５０人の開発スタッフ

が一致団結し｢気仙沼ブランドの復興を引っていきたい｣との思いを込

め、商品化にこぎ着けました。 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 今回、北海道岩見沢市の若い高校生方の復興支援物産販売ということ

で誠に感謝いたします。東日本大震災子ども支援ということで大変あり

がたく思っております。未来の高校生への夢の為頑張って下さい。本当

にありがとうございます。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 震災後、各方面いろいろな方々から様々な復興支援を頂き誠に感謝し

ております。しかし、当地方は復興どころか未だ復旧途中といった所が

現状です。岩見沢市の方々の御支援にこたえるべく、私共も気仙沼の復

活に向け頑張ります。ありがとうございました。 

 

Etc.＆追伸 

 気仙沼はサメの水場日本一です。気仙沼といえば｢ふかひれ｣。 

｢地域ブランドを絶やすわけにはいかない｣との思いから震災後に完成、

販売となった当社自慢のフカヒレスープです。気仙沼から食で元気を届

けます。 

 

 

岩手県 

 

株式会社阿部長商店 

 

３００円 



6.ずんだ生ジャム 

 

  

 

商品について 

 

 宮城の伝統食｢ずんだ｣がよりおいしく手軽に楽しめるジャムです。 

加熱によって失われがちなビタミン類や食物繊維などの栄養成分を破壊 

しないよう加工されています。 

 

安心して食べてもらいたい 

 安心して食べてもらえるジャムになるようにできるかぎり農薬を使わ 

ずに手塩に掛けられて育てられている枝豆が使われています。また、栄養

素や風味を損なわずに作られています。 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

 ボランティアの実地、支援、本当にありがたく思っております。このよ

うなプロジェクトを通じ社会貢献する事、本当にすばらしいと思います。

このプロジェクトに取り組む高校生の皆様にとっても、身のある活動にな

ることを願っております。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

 震災から２年、今やるべき事、自分たちが取り組む事をまっすぐに感謝

の気持ちを忘れず頑張っていきたいと思います。 

 

Etc.＆追伸 

 

 宮城県栗原市地示の契約農場で減農薬栽培し、手塩にかけ育てた枝豆か

ら作った安心で安全なずんだジャムです。空気に触れさせず出来るだけ熱

を加えないようにし、素材そのものの風味、フレッシュさを生かしていま

す。自然からいただいた美味しさで笑顔を咲かせ、ふれあいの輪を広げて

いきたいと思っています。 

  

宮城県 

 

ＰＡＬＥＴＴＥ 

 

５００円 



7.いかせんべい 

 

 

 

 

 

商品について 

 

元祖「菅田いかせんべい」 は自分で四代目、創業より百三十年余りとな

ります。噛めば噛むほど口に広がるイカの風味と味わいです。 

 

 

こんな思いで作っています 

 

いかせんべいの原風景には、大漁で、賑わう、当時の宮古があります。 

震災後、瓦礫の中から、代々の一枚型が見つかり再興の一歩を決意したこと

をおぼえています。どうぞご賞味ください。 

 

 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

とても熱い熱意を感じます。高校生らしいパワフルさと、自由な発想で、

物産販売プロジェクトが必ずや成功することを祈っています。そして今回の

物産販売プロジェクトが、高校生活の中での貴重な体験となる様、微力なが

ら応援しています。 

 

購入した購入を考えている岩見沢の方々に 

 

弊社の所在地である、岩手県宮古市も震災の大きな被害からまだまだ復興

できていないと言うのが現状です。しかし、今回の物産展が改めて被災地の

ことを考えていただけるきっかけが生まれれば良いと思います。震災のこと

や、被災地のことは、徐々に風化されつつあると言うことを耳にしますが、

岩見沢市民の皆様には、今の被災地の現実も含め忘れないでいただきたいで

す。そして、岩手や宮古のみならず、被災地全体をこれからもご支援いただ

ければ幸いです。そして復興を願い、商品をお手に取ってくださった方に感

謝します。 

 

Etc.＆追伸 

 

もし、機会がありましたら、被災地を訪れ、どうぞ弊社にもお立ち寄りく

ださい。 

 

岩手県 

 

有限会社 すがた 

 

４００円 



8.牛たんジャーキー 

 

 

 

 

 

 

商品について 

 

喜助の「牛たんジャーキー」は、牛たん焼きに使わない赤みの部分だけを

使って、醤油ベースのオリジナルタレ味に漬け込みじっくりと乾燥させて作

ってます。香ばしい味とジャーキ特有の噛めば噛むほど味がでるのが特徴で

す。 

 

こんな思いで作っています 

喜助という飲食店で、たん焼きに使うたん元の部分が多く消費され、たん

先の部分が残っておりました。まだ店舗数が少ないうちは「 たんとうふの

具」 などひき肉にまわしておりましたが、量的に拡大していくにつれて新

メニューを作らなければならないとの思いでこの商品を考案しました。 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

今回のプロジェクトの趣旨および実施するための取り組みに際し敬意と

感謝を表します。同じ日本人として東日本大震災を他人事と思わずこの大き

な災害にどのようにしたら「 復興支援」 が出来るのか真剣に考え、アクシ

ョンを起こした行動力に勇気をいただきました。 

 

 

 

購入した購入を考えている岩見沢の方々に 

 

「 ありがとうございます」 の一言に尽きます。我々被災した宮城県民・

企業も皆様方の復興支援と言う熱い思いをいただき頑張ってまいりたいと

思います。 

 

 

Etc.＆追伸 

宮城県も「 牛たん」 「笹かまぼこ」 「 ふかひれ」 「ずんだもち」 な

どの食べ物や「 七夕祭り」 「定禅寺ジャズフェスタ 」 「あおば祭り」 な

どのイベントがございますので、機会があれば是非お越しください。最後に

今回は本当にありがとうございました。 

 

宮城県 

 

喜助 

（有限会社マイティー千

葉重） 

 

４００円 



9.切落としショルダーベーコン 

 

 

 

 

 

 

商品について 

 

豚の肩肉を使用した、切落しタイプのショルダーベーコンです。 

脂身が少ない為、ピザのトッピングにしたり、野菜炒めに加えるなどさまざ

まな料理に使用できます。切落しのため切る手間が省け、料理の効率性が上

がる商品になっています。ピザトーストや野菜炒め、スープなどに幅広くお

使いいただけます。 

 

 

 

 

 

 

 

作っている方々からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生へ 

 

今回当社の「切落しショルダーベーコン」を復興支援プロジェクトの販売

アイテムに選んでいただきありがとうございます。時間が経過することで復

興への取り組みが少なくなっていく中、岩手と離れた土地で震災を忘れない

活動をしていただくことは、復興を目指す被災地の支えとなっております。

被災した岩手県民としましては大変感謝しております。 

 

 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

 当社は岩手県の内陸にあるため、津波の被害はありませんでしたが、 

エネルギー関係の供給がなく、地震発生から 2週間ほど工場を稼動させるこ

とが出来ませんでした。本格的に商品をスーパーなどに供給できたのは、地

震発生から 1ヵ月後でした。（当商品も含む）今回のように被災地の商品を

購入し、食を通じて震災を忘れない活動をしていただくことは、復興を目指

す被災地の支えとなっています。 

 

Ｅｔｃ.&追伸 

 

被災地である東北を忘れない活動をしていただき、ありがとうございます。

当日は伺う事が出来ませんが、商品の販売の程、よろしくお願いします。 

 

岩手県 

 

株式会社 

岩手畜産流通センター 

 

２５０円 



10.伊達の恵ゼリー 

                

 

 

 

 

 

 

商品について 

 

 

ＪＡ伊達みらいと伊達市の中学生の共同開発によるゼリーです。 

伊達地域特産の桃、柿、リンゴの３種類の果汁１００％使用。 

果実本来の味が楽しめる本格派の仕上がりです。 

 

 

 

 

 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わっている高校生に 

 

あれから２年が過ぎてガレキは片付き、ようやくスタートラインが見えて

きました。被災者の手を引き、背中を押してくれた全国の皆様に感謝してま

す。しかし、震災があったという事が記憶から薄れてきてることも事実です。 

頭の片隅にでも良いので覚えていただければしあわせです。  

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々 

 

今回の物産展が改めて被災地のことを考えていただけるきっかけが生ま

れれば良いと思います。震災のことや、被災地のことは、徐々に風化されつ

つあると言うことを耳にしますが、岩見沢市民の皆様には、今の被災地の現

実も含め忘れないでいただきたいです。 

 

Etc＆追伸  

管内の農産物は東京電力福島第一原発事故に伴い、出荷停止や価格の下落

などに陥っており、地元農産物の安全性やおいしさをアピールしようと企画

しました。被災地の現場が紹介できるプロジェクト展開を希望します。 

福島県にも、安全な農産物が非常に多く生産されているされている事、市場

に出まわっている商品はすべて安全性が確認されている事を知ってほしい

です。 

 

福島県 

 

ＪＡだてみらい 

 

６００円 



11.やわらかきなこねじり 

 

 

 

 

 

 

商品について 

 

きなこの香りが懐かしい、昔ながらのお菓子です。 

きなこと砂糖を混ぜ合わせ、水あめを絡めてやわらかい食感を出していま

す。最後のねじりの一手間まで、職人さんが全て手作業で作っています。 

甘すぎず、お茶うけにもぴったり。 

やさしくねじったきなこねじり。きなこの風味をお楽しみください。 

 

 

 

 

 

 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生について 

 

復興支援ということで、ここ福島県にある企業としては、本当にうれしい

限りです。自分たちの故郷である福島でのことは、自分たちで解決していか

なければならないという気持ちを持っていながらも、時としてこうした支援

を預けることに、甘えてしまいそうになる弱い気持ちも持っています。本当

に感謝の気持ちでいっぱいです。プロジェクトに取り組もうという、その気

持ちに感謝です。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

全国では、ニュースとして取り上げられることも少なくなってきた今でも、

まだまだ震災の傷跡は癒えきらず、原発の収束もままなりません。でも、福

島にある私たち企業は、ここ福島で「何ができるのか」「何をしていくべき

なのか」 と前向きに事業活動をしています。お買い上げいただき、お菓子

を楽しんでいただき、福島にこんな会社があるのだなと、知っていただくこ

とが何よりです。これからも、前向きにがんばってまいります。  

 

Etc.＆追伸 

 

今回の機会で、「 福島にこんな会社があるのだな」 と少しでも知って頂

くことができれば幸いです。ぜひ、昔懐かしい、お菓子をご賞味いただいて、

リラックスした時間をお楽しみください。 

福島県 

 

渋谷レックス 
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12.さんまかりんとう 

 

               

 

 

 

 

商品について 

 

クッキーみたいな食感が特徴です。 

 

こんな思いで作っています 

 

東日本大震災により、かりんとう工場は流されましたが、ガレキの中から

見つかった生地を混ぜる機械を修理して、鳥取県で工場を再開。今年７月か

らは女川町の新工場で生産開始予定です 

 

 

 

 

作っている方からのメッセージ 

このプロジェクトに関わる高校生に 

 

あれから２年が過ぎてガレキは片付き、ようやくスタートラインが見えて

きました。被災者の手を引き、背中を押してくれた全国の皆様に感謝してま

す。しかし、震災があったという事が記憶から薄れてきてることも事実です。

このように取り上げていただき、もう一度考えてもらう機会をありがとうご

ざいます。 

 

購入した、購入を考えている岩見沢の方々に 

 

現在の女川町じゃ何もない更地の町です。人口も半分近くまで減っていま

す。でも、この町をなんとかしたいという思いは消えません。残った町民は

必死に前に進んでます。被災者は卒業したと思っています。支援はもう要り

ません。町の産品を買ってもらうことが町の経済を回す上で最高の支援です。 

 

Etc.＆追伸 

 

「女川は流されたのではない 新しい女川に生まれ変わるんだ 

人々は負けずに待ち続ける 新しい女川にすむ喜びを感じるために」 

震災後に小学生の作った詩です。私も４畳半２間の仮設住宅に妻と高３の娘

と中３の息子と暮らしてますが、すばらしい町になると信じてここで暮らし

ていきます。 

宮城県 

 

女川町観光協会 

 

３５０円 


